



ÉGLISE PROTESTANTE DE GENÈVE

Le sceau de l'Église protestante de Genève

Le soleil et le bouclier frappé au sceau de l'Église :



En bordure, la devise en latin : « sol et scutum Ecclesiae Genevensis », signifiant « soleil et bouclier (Psaume 84,12) de l'Église de Genève ».

Au centre, un soleil chargé de l'abréviation IHS, monogramme de Jésus, constitué par les trois premières lettres du nom de Jésus en grec

Le soleil est représenté avec seize rayons, alternativement doits et flamboyants, figurant la lumière et la chaleur, ou encore la justice et l'amour émanant de Dieu symbolisé par le soleil.

Le soleil marqué des lettres IHS est aujourd'hui encore associé aux armoiries de la République et canton de Genève.